



# みなみの空



## 2021年お世話になりました



引き続き、コロナ禍の1年でした。しかし、今年は「できることは実施する。」と考え、多くの教育活動ができました。皆様には、様々な制限をお願いしたり、変更をお知らせしたりして申し訳ありませんでした。その都度、皆様のご理解とご協力によって、どれも子ども達の笑顔あふれた活動となりました。心より御礼申し上げます。

振り返ると、「学校の役割」を考えることが多い年でした。行事一つ実施するにも「どこを残すか?」「どこを削るか?」と考える必要に迫られました。私どもは、その度に「子ども達の成長に必要なことに絞ろう。」と考えました。そして、多くの行事がスリム化されました。残念に感じる方もいらっしゃると思いますが、私どもは、「シンプルな行事なら、子ども達が自分たちで作ることができる。」と感じました。内容が多い行事を成功させるには、大人が準備を整えて、大人主導で進めていく必要がありますが、2021年の行事は、子ども達が等身大の自分たちで作りにあげることができました。「行事が、子どものものになっている学校」を実現できたと考えています。



しかし、成功と同時に、すべて理想的に進むことはできず、反省が残ったのも事実です。また、学びに向き合えない子、集団になじめず苦しむ子、心の苦しさを抱えた子などのケアをもっとしてあげたかったという思いも残っています。

うまく行かない責任は学校にあります。コロナ禍で学んだことや反省を2022年の教育活動に生かしながら、よりよい学校になるようにがんばって行こうと思います。

### ○ G I G Aスクール構想 ○

タブレットは、すっかり子ども達の学びになじんでいます。

次の段階は、持ち帰りです。実現すると、臨時休校でも学習を続けることができます。更に、家庭学習にタブレットを活用できます。一方で、各家庭のWi-Fi環境の違いや、機器を壊してしまった時の問題が残っています。町教育委員会では、1月早々に持ち帰りを試行する計画を立てています。詳しくは、後日案内があります。



### ○ コロナ情報 ○

コロナウイルスの勢いも下火になり、差し迫った不安なく日々を送っておりますが、オミクロン株の動向やブレークスルー感染への心配などの不安材料は消えていません。また、いまだに散発的なクラスターが発生しており、一人の感染から周囲に広がってしまう状況はなくなっておりません。子ども達の多くは12才未満なので、ワクチン接種をしていないことを考えると、全国的に感染者が少ない状況でも気が抜けないと考えています。冬休み中も、これまで同様に基本的な感染対策をしながらお過ごしください。



### 教育委員会よりのお知らせ

令和4年度から、保護者の利便性向上等のため、学校給食費を坂下南小学校を通さず、町に直接納入いただく、学校給食費の公会計化が開始されます。

学校給食費の取り扱いが変更になりますので、主な変更点をお知らせします。

- 学校給食費の支払先が(幼稚園・小学校・中学校)から会津坂下町になります。
- 学校給食申込書を提出していただくこととなります。
- 町内6つの金融機関から口座引き落としが可能になります。(町税等と同様)
- 口座振替による引き落としは月1回になります。(残高不足による再振替は行われません)

また、それに伴い、保護者皆様には各種手続きをお願いすることとなりますが、詳細につきましては、後日、町からお知らせがありますので、改めてご連絡します。